

Das Stadtgründungsfest der Landeshauptstadt München und Jubiläum 140 Jahre Trachtenbewegung in Bayern war ein willkommener Anlass unser Brauchtum, unsere Traditionen und die trachtlerische Vielfalt einem breiten Publikum zu präsentieren.

Wie beliebt unser Gwand, insbesondere auch bei der jungen Generation ist, wie vielfältig und zeitlos, davon konnten sich viele tausend Besucher am 18. Juni in der Münchener Innenstadt überzeugen. Die Tracht ist ein identitätsstiftender Teil unserer bayerischen Heimat, mit der man seinen Lebensraum aktiv gestalten und vor allem bewahren kann!

15 Mitglieder der Jugendgruppe der Vereinigten-Trachtenvereine des Berchtesgadener Landes mit ihren Betreuern waren dabei und begeisterten die Gäste mit ihren Darbietungen.

Auch die Gaugruppen des Chiemgau-Alpenverbandes, des Isargaus, sowie 6 weitere Trachtenvereine bereicherten das sommerliche Festvergnügen zwischen Karls- und Marienplatz.

Einer der Höhepunkte war zweifellos der gemeinsame Auftritt aller Trachtenvereine mit der Ambospolka am Odeonsplatz.

Ein großes Vergelt's Gott gilt Andreas Hilger vom Bayerischen Trachtenverband für die hervorragende Organisation.

Michael Brandt







